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I Sindacati: incontro con l’Amministrazione molto positivo 
 
 
E’ stato valutato “… molto positivamente…”, in una nota a firma della 
RSU del Comune di Cologno Monzese e delle Organizzazioni Sindacali 
intervenute nell’occasione, l’incontro tenutosi con il Sindaco Angelo 
Rocchi e con l’Assessore al Personale Pasquale Magro il 3 luglio u.s. La 
nota, emessa nel tardo pomeriggio di venerdì, di cui si riportano gli 
elementi salienti, descrive un clima all’insegna “… di nuove relazioni 
sindacali che considerano il confronto con le rappresentanze sindacali dei 
lavoratori un valore aggiunto… e non un freno all’attività 
dell’Amministrazione, in netta controtendenza …” con quanto “ da mesi 
costretti a constatare e subire”. I firmatari del documento, che si allega in 
copia integrale, si dicono poi  “… sicuri che… sarà di prossima 
attivazione un calendario di incontri sindacali in cui, …” tramite “ … un 
corretto protocollo di relazioni sindacali…, si possano affrontare tutte le 
questioni di interesse …” dei lavoratori del Comune “… da mesi 
inascoltate…”.  In conclusione il commento dei Sindacati: “Pare si stia 
aprendo una nuova stagione di rapporti sindacali che non può che 
trovarci d’accordo”.  Il Sindaco Rocchi commenta: “Incassiamo 
l’approvazione dei sindacati come evidenza del nuovo corso che questa 
Amministrazione vuole dare alla Città ed ai suoi problemi tra i quali, non 
ultimi, quelli dei lavoratori del nostro Comune.  E’ già chiaro a tutti che 
noi ci stiamo muovendo per andare incontro alle esigenze della nostra 
gente, dei lavoratori e dei cittadini di Cologno Monzese ”. 
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Dopo la chiusura negativa dell’incontro di delegazione trattante sull’ipotesi di accordo sullo svolgimento delle attività
integrative presso gli asili nido con inizio il prossimo lunedì 6 luglio, ieri è pervenuta una richiesta di incontro da parte
dell’Assessore al Personale che preannunciava anche la presenza del Sindaco.

Stamani si è svolto tale incontro, che abbiamo valutato molto positivamente, all’insegna di quanto già anticipato
dall’Assessore al Personale nel segno di nuove relazioni sindacali che considerino il confronto con le rappresentanze
sindacali dei lavoratori un valore aggiunto e un valido contributo e non un freno all’attività dell’Amministrazione, in
netta controtendenza con quanto da mesi siamo, purtroppo, costretti a constatare e subire.

Per quanto riguarda la questione del prolungamento delle attività integrative degli asili nido, condividendo l’importanza
di tale servizio per la cittadinanza e che non si può imputare alla nuova Amministrazione Comunale il ritardo con cui si è
arrivati alla discussione dell’argomento in delegazione trattante, abbiamo concordato sull’opportunità di un percorso
lineare sulla questione che non può prescindere dalla constatazione del non rispetto dei tempi necessari per poter
discutere tra le parti dell’accordo e, quindi, della conseguente necessaria decisione da parte dell’A.C. dell’assunzione di
un atto unilaterale per assicurare la continuità di un servizio di urgente attuazione.

Siamo sicuri che, come dichiarato dal Sindaco e dall’Assessore al personale, sarà di prossima attivazione un calendario di
incontri di tavoli sindacali in cui, partendo dalla sottoscrizione di un corretto protocollo di relazioni sindacali conforme
alle attuali disposizioni contrattuali e normative,  si possano affrontare tutte le questioni di interesse delle lavoratrici e
dei lavoratori del Comune di Cologno Monzese, da mesi inascoltate, a partire dalla contrattazione economica relativa
alle attività integrative assicurate dall’atto unilaterale assunto dall’Ente, ma materia di contrattazione, alla produttività e
quant’altro inerente.

Pare si stia aprendo una nuova stagione di rapporti sindacali che non può che trovarci d’accordo. Ne aspettiamo la
traduzione in realtà e, per quanto ci riguarda, sicuramente lavoreremo in questa direzione.

Buon lavoro a tutti, Amministrazione compresa.
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